



Pièces	11 Pièces
Superficie	348 m²
Référence	5716VMCT
Prix	2 490 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Cap d'antibes. À pied des plages. Au calme absolu. Emplacement exceptionnel pour cette belle demeure en pierre, érigé sur un terrain de 1 150 m². Les espaces de vie sont harmonieusement agencés autour d'un patio central. Profitez d'un vaste séjour de 57 m² doté d'une cheminé et de tomettes au sol, 7 chambres avec salles de bains attenantes, ainsi qu'un studio et un deux pièces indépendants. Cette propriété comprend également une salle de jeux, une buanderie et un garage spacieux de 80 m². Une rénovation serait opportune pour réVéler tout le potentiel de cette propriété unique. Réf 5716vmct

Cap d'antibes. Exceptional location for this magnificent stone-built villa, situated on a plot of 1,150 sqm. The living spaces are harmoniously arranged around a central patio. Enjoy a large living room of 57 sqm with a fireplace and tiled floors, 7/8 bedrooms with adjoining bathrooms, as well as a studio and an independent 1-bedroom apartment. This remarkable property also includes a games room, laundry room, and a spacious 80 sqm garage. Renovation would be appropriate to reveal the full potential of this unique property. Viewing highly recommended! Video of this property available upon ...

CAPITOLE INTERNATIONAL

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CAPITOLE
INTERNATIONAL



CAPITOLE
INTERNATIONAL

www.maisonsetappartements.fr



CAPITOLE
INTERNATIONAL



CAPITOLE
INTERNATIONAL